

Sport, 30/05/23

La Marcha 3 Naciones iluminará 450 metros de túneles



Vuelve una nueva edición de la mítica **'Marxa dels Pirineus'** con **Jose Hermida al frente el 10 de junio**. Cuando quedan pocos días para la celebración de la 43a edición de la Marcha 3 Naciones by BWT se van confirmando las primeras novedades de esta edición.

Además de los cerca de **2.000 ciclistas que ya están inscritos** a la cita se le suma también una de las grandes novedades de esta edición y que llega de la mano de LUMINOX: **se iluminarán los 3 túneles por donde pasará la marcha el próximo 10 de junio**.

Estos son el túnel de Lles, el túnel de Sant Martí dels Castells y el túnel de Torres d'Alàs. En total, serán **450 metros de túneles** que este año como novedad y por primera vez, estarán iluminados para que el paso de los ciclistas sea más seguro y puedan verse las caras. En palabras de Hermida, destaca que "es una petición que hacía tiempo se nos hacía y este año se ha tomado la decisión de apostar por ello, con lo que es una muy buena noticia porque de momento la recepción por parte de los ciclistas ha sido excelente".



De este modo, los ciclistas tomarán la salida a las 7:30h de la mañana desde el Polideportivo de Puigcerdà dirección Andorra, subiendo por la Seu d'Urgell y empezando a partir del kilómetro 70 el ascenso hacia El Port d'Envalira a 2.407 metros de altitud. Una vez en este mítico puerto, empezará el descenso hacia Pas de la Casa y en territorio francés pasando por el Coll de Puymorens. De ahí, seguiremos ascendiendo por La Tour de Carol y de vuelta a Puigcerdà donde habremos recorrido los 140 kilómetros y 2.400 metros de desnivel que tiene la Marca 3 Naciones by BWT.

La Marcha 3 Naciones by BWT es la única en el mundo que recorre tres países dando un toque distintivo en cada uno de ellos. Se recorrerá el Pirineo español, el francés y el de Andorra, pasando por puertos míticos y conocidos como es el Puerto de Envalira de 2.407 metros de desnivel siendo el paso de montaña asfaltado más alto de Europa, Coll de Puymorens y La Tour de Carol. Todos estos ingredientes hacen que la marcha cicloturista tenga un concentrado único: 3 países y 140 kilómetros pasando por puertos de montaña míticos del ciclismo mundial.



Las inscripciones siguen abiertas hasta el próximo 5 de junio con un cupo máximo de 2.500 plazas, pudiéndose realizar en la web oficial, 3nacions.com.